



---

## L'ESPOIR

*Sur l'aile du zéphyr il est porté le soir,  
Il recouvre le cœur tel la rosée la fleur –  
Une essence infinie, des pôles aux tropiques,  
Le foyer, la promesse et puis le ciel de l'Ame.*

Ecrits divers p. 394

Chères amies et chers amis,

C'est avec cet espoir décrit dans un poème de Mary Baker Eddy que nous vous saluons du Bodenseeheim.



Quelques mois déjà se sont écoulés depuis le début de l'année. Les circonstances extraordinaires

que nous vivons nous ont incités à chercher de nouveaux canaux pour nos activités.

Nous avons ainsi pu organiser deux séminaires Zoom, qui ont été accueillis avec beaucoup d'enthousiasme et de gratitude par les participants. C'était une joie de voir tous ces visages connus à l'écran, qui parfois disparaissaient, mais qui réapparaissaient toujours. Le merveilleux sentiment d'appartenance né de l'approfondissement en commun de la Science divine était palpable.



Un autre séminaire a pu être organisé normalement en juillet au Bodenseeheim. Toutes les chambres étaient occupées par de joyeux participants et participantes. Nous sommes infiniment reconnaissants d'avoir ainsi pu apporter notre contribution à la spiritualisation de la pensée.

D'autres séminaires ont malheureusement dû être annulés ou reportés. Les deux directrices ont bien su gérer la situation, la maison est restée ouverte et son fonctionnement a été adapté aux exigences du Land, ce qui n'a pas toujours été facile. Certes, certaines habitudes auxquelles nous tenions ont dû être abandonnées mais, soyez-en sûrs, chers hôtes, nous prendrons soin de vous comme d'habitude dès que possible.  
***Nous nous réjouissons déjà de votre visite !***

Il s'est passé beaucoup de choses sur la propriété depuis le début de l'année ! L'ancienne maison des moissonneurs a été démolie et nivelée selon les règles.



L'ancien camp de jeunes a été vidé, rénové, et commence déjà à briller de mille feux. Il n'est

pas encore tout à fait terminé, mais pourra être occupé d'ici la fin du mois d'octobre.

De nombreux défis ont été transformés en opportunités dans le cadre de ces mesures de rénovation. Un exemple : comment acheminer la grue à l'endroit où elle devait être utilisée ? Une solution a été trouvée, il a suffi de corriger de quelques centimètres le passage de la grange pour qu'elle puisse passer et être installée. Et elle a depuis déjà été démantelée.



Le défrichage et le remodelage des environs du projet *Rebgarten* ont également fait partie de ces défis. Une planification sommaire a maintenant été effectuée, et on peut deviner le résultat final, même si l'aménagement nécessite encore un travail consacré avant d'être achevé.

Un autre sujet de réjouissance : les travaux de la grange, qui deviendra une bibliothèque/salle de séminaire avec une vue exceptionnelle, commenceront en novembre. Nous serons heureux de vous faire suivre ces nouveaux progrès.

Merci de nous soutenir par vos bonnes pensées.

Avec nos cordiales salutations,

Klaus Kreuzer  
[secretaire@bodenseeheim.de](mailto:secretaire@bodenseeheim.de)

---

## Du foot au Bodenseeheim

Buuuuuut ! Malheureusement, nous n'avons pas pu pousser ce cri de joie à la fin du mois de juin. Mais commençons par le commencement : quelques fans de foot enthousiastes se sont réunis dans la salle de télévision pour regarder ensemble le match de huitième de finale de l'équipe nationale allemande de football, de la Mannschaft, à l'Euro 2020. Au début, le match contre les Anglais était équilibré, et nous avons pu admirer les bons mouvements des Allemands, mais le cuir ne rentrait pas dans les cages lorsque les Allemands étaient en sa possession. Après la mi-temps, le jeu a continué, les spectateurs ayant été fortifiés par d'excellentes pizzas ; mais malheureusement, même le renfort des fans du Bodenseeheim n'a pas aidé l'équipe allemande à gagner, et les joueurs sont sortis du tournoi. Nos voisins suisses étant encore dans la compétition, nous avons alors décidé de nous croiser les doigts pour eux, ce que nous avons fait trois jours plus tard. S.G.



---

## A propos du présent bulletin

N'hésitez pas à transmettre ce bulletin à des scientifiques chrétiens ou à des amis intéressés. Et si vous connaissez quelqu'un qui serait heureux de le recevoir directement, faites-le savoir au secrétaire, qui élargira volontiers sa liste de distribution.

Si par contre vous ne souhaitez plus le recevoir, merci d'en informer également le

secrétaire, dont vous trouverez l'adresse ci-dessous.

---

## Impressum :

Editeur : Bodenseeheim Christlicher Wissenschaftler e.V. Rédaction et composition : Klaus Kreuzer. Photos : © 2021 Bodenseeheim Christlicher Wissenschaftler e.V.

Un grand merci à tous ceux qui ont enrichi le présent bulletin de leurs photos et de leurs commentaires.

Le bulletin a été créé avec le logiciel [Apache™ FOP \(Formatting Objects Processor\)](#) Version 2.5

2021-08-31 20:35:40

---

## Données importantes

### Adresse :

Bodenseeheim Christlicher Wissenschaftler e.V.

Obstgut Faust 2

DE-88719 Stetten bei Meersburg

Téléphone : +49-7532-4303-0

Télécopie : +49-7532-4303-33

Direction de la maison : Monika Heimann et Barbara Robinson

Courriel : [direction@bodenseeheim.de](mailto:direction@bodenseeheim.de)

Internet : [bodenseeheim.de/fr](http://bodenseeheim.de/fr)

### Comité :

Présidente : Ursula Wappler, 

Vice-présidente : Christiane Morel, 

Secrétaire : Klaus Kreuzer, 

Trésorière : Hannelore Bäcker, 

Membre : Jürgen Vogt, 

Courriel : [comite@bodenseeheim.de](mailto:comite@bodenseeheim.de)

Contact bancaire pour l'Allemagne 

BODENSEEHEIM CHRIST.WISS.EV

SPARKASSE SALEM - HEILIGENBERG

IBAN : DE07 6905 1725 0002 0161 60

BIC : SOLADES1SAL

Contact bancaire pour la Suisse 

Bodenseeheim Christlicher

Wissenschaftler

DE-Stetten

Numéro de compte PostFinance : 89-843829-9

IBAN : CH97 0900 0000 8984 3829 9

BIC : POFICHBEXXX